
　平素より、市政に対する御意見・御要望を賜り、誠にありがとうございます。
　新型コロナウイルス感染については、いまだ収束を見通せず、枚方市においても感染
拡大に備えた、継続的な取組が求められます。
　また、昨今の物価高騰などが、市民生活に少なからず影響を与えている中、本市が必要
な施策を的確に実施できるよう、私自身、市民の皆様のお声を聴きながら、しっかりと取
り組んでまいります。

枚方市議会議員　丹生真人

　これまで、私が一貫して市に求めてきた「学校
体育館への空調整備」が、この程、実現することと
なりました。
　私は、平成30年12月定例月議会以降、合計7回
にわたる議会質問等で、児童・生徒の熱中症対策

●対象棟数 中学校体育館19棟・小学校体育館43棟(*注1)
●空調方式 パッケージエアコン天井吊型(都市ガス式)
●事業手法 DBO方式(*注2)
●整備スケジュール
 令和4年度 事業者の公募・選定・契約
 令和5年度 中学校体育館に空調設備整備工事
 令和6年度 小学校体育館に空調設備整備工事
  (*注1)禁野小学校は令和8年度完成の新校舎整備にあわせて、体育館に空調を整備します
  (*注2)民間事業者に設計、建設(施工)、運営(管理)を一括して委ね、施設の所有、資金調達は公共側が行う方式

●事業費 約26億円 設計・整備・維持管理(15年間)に係る費用

実現しました!

活動フォト

地域の声がカタチに !

学校体育館に空調を
整備することが決定!!

整
備
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樟葉小学校へ視察に行きました!樟葉小学校へ視察に行きました!

　令和3年12月、市立樟葉小学校における、外国人の英語専科による授業や、理科の専科教員によ
る授業、また、特別支援学級での医療的ケア児の授業の模様を、文部科学大臣政務官とともに、視察
させていただきました。

船橋川の土手につながる坂道に手すりが設置されました!(東山1丁目)
　この坂道は多くの地元住民の方が通行されていますが、急傾斜であることから、雨の日などは足が
滑って転倒する危険があるとの御意見をいただきました。
　枚方市、大阪府など関係各所に働きかけた結果、本年1月末に手すりが設置されました。

南楠葉の水路を渡る橋を安全に!（南楠葉1丁目）
　「水路を渡る小さな橋の鉄板が老朽化して、通行が不安」との地元住民の方からの御意見をいただ
き、枚方市に対応を要望したところ、この度、橋の鉄板を更新できました。

として、また、避難所の環境改善という災害対策として、学校体育館への空調整備を訴え続けてきました。
　全ての公立小中学校体育館に空調整備をするには、市財政への負担が大きい事から、決定までに時間
はかかりましたが、この間、市も前向きに検討を続けていただき、このほど、整備が実現することとなり
ました。
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• 枚方市議会議員 3期
• 枚方市監査委員
• 教育子育て常任委員
• 党府本部政策局次長
• 防災士（日本防災士会大阪府支部専門委員）



令和4年度
予算特別委員会での質疑より（要旨）

質問 　新名神高速道路に係る公園緑地整備の経費として、南船橋地区と船橋本町地区に公園
を整備するための予算が計上されている。地元住民の方をはじめ、多くの市民が憩える公
園とすべきだが、今後の公園整備の進め方を聞く。

 　また、新名神高速道路の開通目標が令和9年度へと大幅に見直されたが、公園整備のス
ケジュールはどうなるのか聞く。

新名神高速道路に係る公園整備 ～地元の意見をしっかりと反映した整備を! ～

質問 　地域のLED防犯灯の交換が、円滑
に進む方策の検討を進めていくよ
う、これまで要望してきたが、現在の
状況と、今後の地域支援のあり方の
検討はどのように進めるのかについ
て聞く。

答弁 　地域のLED防犯灯について、経年
劣化等により246灯の故障が発生
している事を把握している。

地域のLED防犯灯更新に補助の検討を!

結婚新生活支援事業とは
結婚等に伴い、枚方市内で新たに生活を始める新婚夫婦等を支援するため、住宅取得・賃借費用・
引越し費用・リフォーム費用を補助する事業(最大30万円補助)

質問 　私が議会で要望し、平成29年度から実施されている「結婚
等新生活支援事業」の、これまでの事業効果について聞く。

 　また、令和4年度は対象の所得要件を世帯所得400万円未
満から500万円未満に緩和し、対象世帯の拡充を図るが、
500万円未満とした根拠について聞く。

結婚等新生活支援事業 ～本市への転入に成果!更なる拡充を実現! ～

その他
☆ 第70工区楠葉雨水流入管整備工事により、立坑付近の道路の歩道幅が狭くなった事で、人の
流れが変わり、周辺店舗の売上に大きな影響を与えています。

 今回、工期が令和5年3月14日までと、約2カ月延長されましたが、なるべく早く歩道を元に戻
すなど、工事の進め方について、考慮するよう求めました!

☆子ども医療費助成について、府下の中核市と同じく本市でも18歳までの助成へと拡充する事
を、強く求めました!

妊婦の方への臨時特別給付金(10万円)が実現!妊婦の方への臨時特別給付金(10万円)が実現!
　国が実施する、子育て世帯(18歳
以下の子ども)への臨時特別給付金の
対象が、令和4年3月31日までに生ま
れた子どもである事から、同日までに
妊娠届出をされている妊婦の方にも
市独自で給付すべきと、会派として市
に対し緊急要望(令和3年12月)を行
っていた事が実現しました。

 　各自治会等へアンケート配布し、LED防犯灯の交換等にかかった金額や、経年劣化対応
に向けた自治会の財源確保状況など調査しており、この結果を踏まえ、市の支援のあり方
を検討していく。

要望 　地域のLED防犯灯は令和5年度には、一般的な耐用年数を迎え
始めるので、令和4年度中には、市の支援方針を定め、制度化する
よう要望する。

答弁 　南船橋地区の公園整備では、これまで地元の方々と意見交換を重
ねてきており、頂いたご意見を反映できるよう努めていく。

 　また、船橋本町地区の公園整備では、桜の名所として親しまれて
きた事を踏まえ、愛着を持っていただける公園となるよう取り組む。

 　整備スケジュールについては、南船橋地区は令和4年度に設計業
務を完了させ、令和5年度から工事着手の予定。

 　船橋本町地区は新名神高速道路の工事の進捗状況を見極めなが
ら整備を進める必要がある。

要望 　南船橋地区では、公園の維持管理などのソフト面について、今後も地元との協議を続け
る必要があると聞いているが、地元の声をしっかりと反映してもらいたい。

 　また、船橋本町地区では、以前のように多くの桜を植えるなど、地域に愛着を持ってもら
えるような公園整備となるよう、要望する。

答弁 　平成29年度から令和2年度までの4年間の交付総件数及び総人数は627件、1254
人、転入総数は634人で、総数に占める割合は約51%となる。交付件数と転入数の割合
は、年々増加している状況。

 　令和元年度国民生活基準調査では、本事業の対象となる40歳未満の世帯における所得
金額のおおよその中央値が500万円未満であったことから、本事業の所得要件を500万
円未満に緩和した。より多くの定住促進、人口誘導につなげたい。
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